

Domingo 31 de agosto de 2003

La Jornada de enmedio

Inauguran Columnas en Aragón

CULTURA/4a

Para llevar arte y cultura a la zona norte de la ciudad, "la más desprovista de desarrollo y fomento artístico", ayer fue inaugurado, en el Bosque de San Juan de Aragón, el espacio escultórico *Columnas*, que forma parte de una serie de exposiciones que se inició en 1999 con *Primavera 2000* y *Libertad en bronce*. Se trata de 35 obras de artistas como Vicente Rojo, Manuel Felguérez, José Luis Cuevas, Fernando González Gortázar y Brian Nissen, entre otros. En la imagen, *Asamblea*, de Marina Láscaris

MICHEL ZABE

FOTO